(公印省略) 令和4年7月22日

保護者 様

大間々南幼稚園 園 長新井博介 PTA会長塚田陽彦

【重要】令和4年度 「PTA園内清掃奉仕作業」(年中・たんぽぽ保護者)中止について

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては如何お過ごしでしょうか。日頃より本園の教育活動に際しご理解ご協力をいただきまして、厚く感謝申し上げます。

さて、昨日から夏休みを迎えましたが、世の中では新型コロナの第7波が急拡大しているようです。昨日は群馬県でも1952人の感染者が有り、東京では3万人を超え、桐生市やみどり市でも感染者が増えています。また、群馬県の「警戒レベル」が「2」に引き上げられました。

「PTA園内清掃奉仕作業」に関しましては保護者の皆様のご協力をいただき実施したかったのですが、こうしたコロナ感染の状況下では協力していただくには難しい状況となってしまいました。そこで、残念ですが今年度も「PTA園内清掃奉仕作業」は中止とさせていただきます。保護者の皆様には引き続きご迷惑をおかけし誠に申し訳ありませんが、ご理解ご了承をよろしくお願い申し上げます。

記

◆ 「PTA園内清掃奉仕作業」8月27日(土) (年中・たんぽぽ保護者)について・・・中止